

08.01.07 - PRINCE D'ESPACE marque un point contre PEARL QUEEN

Alors qu'elle tentait sa quinzième victoire consécutive, Pearl Queen a été battu, samedi à Vincennes dans le Prix Tonnac Villeneuve, par un valeureux Prince d'Espace mené par un Jean Michel Bazire très rusé. Après avoir suivi Pearl Queen durant un bon moment du parcours, son driver a débouqué à l'entrée de la ligne droite et a sprinté en prenant rapidement l'avantage. Un peu surprise, Pearl Queen, bien relancée par son driver et malgré sa détermination courageuse, cela n'a pas suffi à le rattraper se contentant de passer le poteau avec une encolure de retard. Prince d'Espace a aussi le chrono de 1'11"7, un peu grâce aussi à la détermination et la finesse de son driver, Jean Michel Bazire, et beaucoup au parcours en or que celui-ci lui a donné. Nous attendons la revanche avec impatience.